

Los más lejos la tranquilidad y el progreso...
Una gran multitud se reunió en la plaza...

Reunión militar.
El día 14 se verificó una reunión en casa...

La huida desordenada, el tumulto y la aglomeración...
Los cadáveres sacados de los escorbos...

Correo Transandino. NOTICIAS DE EUROPA. EL MAUSOLEO.—EL ENTIERRO.

Los periódicos europeos traen curiosos detalles de las ceremonias que tuvieron lugar en Berlín desde el 13 de marzo en adelante.

El primer indicio empezaron a dársele las campanas a las once. Era la traslación de los restos del emperador desde la catedral al mausoleo.

Los oficiales divinos fueron colocados por el predicador de la corte, Knebel, con asistencia del obispo de la catedral.

Mientras el pastor bendecía los restos mortales del soberano, la infantería hizo las tres descargas de ordenanza.

El féretro fué quitado del catafalco por doce coronales, precedidos del chambelán, de los ministros que llevaban las insignias imperiales, de los jenerales del cuarto militar, y de una guardia de honor compuesta de dos oficiales de estado mayor y de doce capitanes.

Diez oficiales de estado mayor condujeron el caballo del carro fúnebre. Las cintas eran llevadas por cuatro cadalleros de la orden del Águila Negra.

Detrás iban varios jenerales llevando un palo. El órgano sonó sin cesar mientras traves los panteones comparan sus siglos en el cortejo.

Este se puso en marcha dirijiéndose por el puente del palacio, a "Unter den Linden" (Paseo de los Tilos), puerta de Brandeburgo hasta el Paseo de la Victoria, donde las personas reales subieron a sus coches para volver a la ciudad o al portico camino al mausoleo de Charlottenburg.

En el Paseo de la Victoria se recibieron las insignias imperiales para llevarlas al guardajoyas de la corona; ocho tenientes empujaron las riendas de los caballos, y cuatro capitanes tomaron las cintas.

Detrás del féretro iban los jenerales ayudantes del emperador, y comisiones de los jenerales granaderos, batallones, regimientos de granaderos, de los dos batallones de granaderos de la guardia, de un batallón mixto de granaderos del rei, soldados de los batallones-escuelas y sub-oficiales de la academia de Potsdam; la comitiva de los dos regimientos de artillería de la guardia, escadrones y banderas de la primera escuadra.

Seguían los funcionarios y oficiales de la casa del rei, funcionarios del jeneralato de la corte, el secretario particular del rei, los chambelanes de cámara, los ayudantes de cámara, los chambelanes, los ministros portadores de las insignias imperiales, el conde Otto von Stolberg con la corona imperial, los dignatarios de la corte y el carro fúnebre.

Detrás iba el caballo de batalla del soberano y luego marchaban el príncipe Guillermo, en representación del emperador, el príncipe Luis, rodeado de los reyes de Sajonia, de Bélgica y de Rumania; el príncipe Enrique, los miembros de la familia real, los príncipes que han ido a Berlín para asistir a los funerales, los enviados extraordinarios de los soberanos extranjeros, los jenerales ayudantes y ayudantes de cámara del emperador difunto, los príncipes reinales, el stathouder de Alsacia y Lorena, los caballeros de la orden del Águila Negra, los presidentes Reichstag y de los dos cámaras del Landtag, y por último, los funcionarios y empleados de la corte, así como las comisiones del Reichstag, del Landtag y de las ciudades de Berlín, Potsdam y otras.

El mausoleo.
Una gran multitud, erijido en Charlottenburg un lugar de peregrinación para el anciano Guillermo. En las estatuas canch graves de su vida, se ve a un joven a la cabeza de un ejército, a un rey a la cabeza de la declaración de guerra a Francia.

En un edificio dorado que se levanta al final de un largo paseo de abetos; tiene una portada de columnas de mármol amarillo con capiteles blancos, las cuales descansan en bases de mármol rojo; son muy bellas las columnas, y se dice que han sido traídas de Oriente a Roma, de Roma a Polonia y de Polonia a Charlottenburg. Un farol con cristales azules alumbra la estatua yacente de la reina Luisa, esculpida por Rauch.

Encima del altar mayor se ve la imagen del rei Federico Guillermo y la de la reina Luisa presentando su corona a Dios. El altar es una obra maestra del profesor Phlipschmidt.

El epitafio de la reina Luisa está concebido así: "Aquí descansa en la paz de Dios Luisa Agustina Amelia, reina de Prusia, princesa de Mecklenburg Strélitz, que nació el 10 de marzo de 1770 y murió en Hohen-Zwenzau el 13 de junio de 1810, fiel a su esposo y a su deber."

Ami vida ha estado llena de tribulaciones, pero mi esperanza está en Dios. Aquí descansa en el seno de su Salvador esperando el gran día de la resurrección. S. M. el rei Federico Guillermo III, murió el 3 de agosto de 1870 y murió el día 23 de Pascua, 7 de junio de 1840, a los ochenta años de su reinado."

Los restos del emperador.
En el acto de embalsamar el cadáver se observó que tenía en la vejiga un cálculo del tamaño de un huevo de paloma; en los riñones, los pulmones y de las demás órganos está un perfectamente sano. Resulta que el emperador Guillermo ha muerto de un padecimiento en la vejiga. Se levantó de la autopsia un acta, que los doctores Laner, Lenthof y Gies han depositado en los archivos imperiales.

El emperador fué vestido con el uniforme de jeneral de la guardia, y adornan su pecho la Cruz de Hierro de segunda clase, la Cruz roja de San Jorge, las medallas conmemorativas de las guerras de 1814, 1864, 1866, 1870-71, la medalla de Hohenzollern de 1849, la medalla rosa y la medalla de media de la noche del 11 de febrero de 1879 y un collar en oro.

Las tropas se hallaban formadas delante del palacio. La escolta se componía de dos escuadrones de guardias de corps a caballo y dos compañías del primer regimiento de infantería de la guardia con el histórico sombrero de Federico el Grande en el casco.

El stand, onferido con un sencillo paño negro, era conducido por doce alféreses de la guardia.

Detrás de él marchaban el príncipe Guillermo, los príncipes de la familia imperial, Bismarck y Moltke.

Los periódicos europeos traen curiosos detalles de las ceremonias que tuvieron lugar en Berlín desde el 13 de marzo en adelante.

El primer indicio empezaron a dársele las campanas a las once. Era la traslación de los restos del emperador desde la catedral al mausoleo.

Los oficiales divinos fueron colocados por el predicador de la corte, Knebel, con asistencia del obispo de la catedral.

Mientras el pastor bendecía los restos mortales del soberano, la infantería hizo las tres descargas de ordenanza.

El féretro fué quitado del catafalco por doce coronales, precedidos del chambelán, de los ministros que llevaban las insignias imperiales, de los jenerales del cuarto militar, y de una guardia de honor compuesta de dos oficiales de estado mayor y de doce capitanes.

Diez oficiales de estado mayor condujeron el caballo del carro fúnebre. Las cintas eran llevadas por cuatro cadalleros de la orden del Águila Negra.

Detrás iban varios jenerales llevando un palo. El órgano sonó sin cesar mientras traves los panteones comparan sus siglos en el cortejo.

Este se puso en marcha dirijiéndose por el puente del palacio, a "Unter den Linden" (Paseo de los Tilos), puerta de Brandeburgo hasta el Paseo de la Victoria, donde las personas reales subieron a sus coches para volver a la ciudad o al portico camino al mausoleo de Charlottenburg.

En el Paseo de la Victoria se recibieron las insignias imperiales para llevarlas al guardajoyas de la corona; ocho tenientes empujaron las riendas de los caballos, y cuatro capitanes tomaron las cintas.

Detrás del féretro iban los jenerales ayudantes del emperador, y comisiones de los jenerales granaderos, batallones, regimientos de granaderos, de los dos batallones de granaderos de la guardia, de un batallón mixto de granaderos del rei, soldados de los batallones-escuelas y sub-oficiales de la academia de Potsdam; la comitiva de los dos regimientos de artillería de la guardia, escadrones y banderas de la primera escuadra.

Seguían los funcionarios y oficiales de la casa del rei, funcionarios del jeneralato de la corte, el secretario particular del rei, los chambelanes de cámara, los ayudantes de cámara, los chambelanes, los ministros portadores de las insignias imperiales, el conde Otto von Stolberg con la corona imperial, los dignatarios de la corte y el carro fúnebre.

Detrás iba el caballo de batalla del soberano y luego marchaban el príncipe Guillermo, en representación del emperador, el príncipe Luis, rodeado de los reyes de Sajonia, de Bélgica y de Rumania; el príncipe Enrique, los miembros de la familia real, los príncipes que han ido a Berlín para asistir a los funerales, los enviados extraordinarios de los soberanos extranjeros, los jenerales ayudantes y ayudantes de cámara del emperador difunto, los príncipes reinales, el stathouder de Alsacia y Lorena, los caballeros de la orden del Águila Negra, los presidentes Reichstag y de los dos cámaras del Landtag, y por último, los funcionarios y empleados de la corte, así como las comisiones del Reichstag, del Landtag y de las ciudades de Berlín, Potsdam y otras.

El mausoleo.
Una gran multitud, erijido en Charlottenburg un lugar de peregrinación para el anciano Guillermo. En las estatuas canch graves de su vida, se ve a un joven a la cabeza de un ejército, a un rey a la cabeza de la declaración de guerra a Francia.

En un edificio dorado que se levanta al final de un largo paseo de abetos; tiene una portada de columnas de mármol amarillo con capiteles blancos, las cuales descansan en bases de mármol rojo; son muy bellas las columnas, y se dice que han sido traídas de Oriente a Roma, de Roma a Polonia y de Polonia a Charlottenburg. Un farol con cristales azules alumbra la estatua yacente de la reina Luisa, esculpida por Rauch.

Encima del altar mayor se ve la imagen del rei Federico Guillermo y la de la reina Luisa presentando su corona a Dios. El altar es una obra maestra del profesor Phlipschmidt.

El epitafio de la reina Luisa está concebido así: "Aquí descansa en la paz de Dios Luisa Agustina Amelia, reina de Prusia, princesa de Mecklenburg Strélitz, que nació el 10 de marzo de 1770 y murió en Hohen-Zwenzau el 13 de junio de 1810, fiel a su esposo y a su deber."

Ami vida ha estado llena de tribulaciones, pero mi esperanza está en Dios. Aquí descansa en el seno de su Salvador esperando el gran día de la resurrección. S. M. el rei Federico Guillermo III, murió el 3 de agosto de 1870 y murió el día 23 de Pascua, 7 de junio de 1840, a los ochenta años de su reinado."

Los restos del emperador.
En el acto de embalsamar el cadáver se observó que tenía en la vejiga un cálculo del tamaño de un huevo de paloma; en los riñones, los pulmones y de las demás órganos está un perfectamente sano. Resulta que el emperador Guillermo ha muerto de un padecimiento en la vejiga. Se levantó de la autopsia un acta, que los doctores Laner, Lenthof y Gies han depositado en los archivos imperiales.

El emperador fué vestido con el uniforme de jeneral de la guardia, y adornan su pecho la Cruz de Hierro de segunda clase, la Cruz roja de San Jorge, las medallas conmemorativas de las guerras de 1814, 1864, 1866, 1870-71, la medalla de Hohenzollern de 1849, la medalla rosa y la medalla de media de la noche del 11 de febrero de 1879 y un collar en oro.

Las tropas se hallaban formadas delante del palacio. La escolta se componía de dos escuadrones de guardias de corps a caballo y dos compañías del primer regimiento de infantería de la guardia con el histórico sombrero de Federico el Grande en el casco.

El stand, onferido con un sencillo paño negro, era conducido por doce alféreses de la guardia.

Detrás de él marchaban el príncipe Guillermo, los príncipes de la familia imperial, Bismarck y Moltke.

Los periódicos europeos traen curiosos detalles de las ceremonias que tuvieron lugar en Berlín desde el 13 de marzo en adelante.

El primer indicio empezaron a dársele las campanas a las once. Era la traslación de los restos del emperador desde la catedral al mausoleo.

Los oficiales divinos fueron colocados por el predicador de la corte, Knebel, con asistencia del obispo de la catedral.

Mientras el pastor bendecía los restos mortales del soberano, la infantería hizo las tres descargas de ordenanza.

El féretro fué quitado del catafalco por doce coronales, precedidos del chambelán, de los ministros que llevaban las insignias imperiales, de los jenerales del cuarto militar, y de una guardia de honor compuesta de dos oficiales de estado mayor y de doce capitanes.

Diez oficiales de estado mayor condujeron el caballo del carro fúnebre. Las cintas eran llevadas por cuatro cadalleros de la orden del Águila Negra.

Detrás iban varios jenerales llevando un palo. El órgano sonó sin cesar mientras traves los panteones comparan sus siglos en el cortejo.

Este se puso en marcha dirijiéndose por el puente del palacio, a "Unter den Linden" (Paseo de los Tilos), puerta de Brandeburgo hasta el Paseo de la Victoria, donde las personas reales subieron a sus coches para volver a la ciudad o al portico camino al mausoleo de Charlottenburg.

En el Paseo de la Victoria se recibieron las insignias imperiales para llevarlas al guardajoyas de la corona; ocho tenientes empujaron las riendas de los caballos, y cuatro capitanes tomaron las cintas.

Detrás del féretro iban los jenerales ayudantes del emperador, y comisiones de los jenerales granaderos, batallones, regimientos de granaderos, de los dos batallones de granaderos de la guardia, de un batallón mixto de granaderos del rei, soldados de los batallones-escuelas y sub-oficiales de la academia de Potsdam; la comitiva de los dos regimientos de artillería de la guardia, escadrones y banderas de la primera escuadra.

Seguían los funcionarios y oficiales de la casa del rei, funcionarios del jeneralato de la corte, el secretario particular del rei, los chambelanes de cámara, los ayudantes de cámara, los chambelanes, los ministros portadores de las insignias imperiales, el conde Otto von Stolberg con la corona imperial, los dignatarios de la corte y el carro fúnebre.

Detrás iba el caballo de batalla del soberano y luego marchaban el príncipe Guillermo, en representación del emperador, el príncipe Luis, rodeado de los reyes de Sajonia, de Bélgica y de Rumania; el príncipe Enrique, los miembros de la familia real, los príncipes que han ido a Berlín para asistir a los funerales, los enviados extraordinarios de los soberanos extranjeros, los jenerales ayudantes y ayudantes de cámara del emperador difunto, los príncipes reinales, el stathouder de Alsacia y Lorena, los caballeros de la orden del Águila Negra, los presidentes Reichstag y de los dos cámaras del Landtag, y por último, los funcionarios y empleados de la corte, así como las comisiones del Reichstag, del Landtag y de las ciudades de Berlín, Potsdam y otras.

El mausoleo.
Una gran multitud, erijido en Charlottenburg un lugar de peregrinación para el anciano Guillermo. En las estatuas canch graves de su vida, se ve a un joven a la cabeza de un ejército, a un rey a la cabeza de la declaración de guerra a Francia.

En un edificio dorado que se levanta al final de un largo paseo de abetos; tiene una portada de columnas de mármol amarillo con capiteles blancos, las cuales descansan en bases de mármol rojo; son muy bellas las columnas, y se dice que han sido traídas de Oriente a Roma, de Roma a Polonia y de Polonia a Charlottenburg. Un farol con cristales azules alumbra la estatua yacente de la reina Luisa, esculpida por Rauch.

Encima del altar mayor se ve la imagen del rei Federico Guillermo y la de la reina Luisa presentando su corona a Dios. El altar es una obra maestra del profesor Phlipschmidt.

El epitafio de la reina Luisa está concebido así: "Aquí descansa en la paz de Dios Luisa Agustina Amelia, reina de Prusia, princesa de Mecklenburg Strélitz, que nació el 10 de marzo de 1770 y murió en Hohen-Zwenzau el 13 de junio de 1810, fiel a su esposo y a su deber."

Ami vida ha estado llena de tribulaciones, pero mi esperanza está en Dios. Aquí descansa en el seno de su Salvador esperando el gran día de la resurrección. S. M. el rei Federico Guillermo III, murió el 3 de agosto de 1870 y murió el día 23 de Pascua, 7 de junio de 1840, a los ochenta años de su reinado."

Los restos del emperador.
En el acto de embalsamar el cadáver se observó que tenía en la vejiga un cálculo del tamaño de un huevo de paloma; en los riñones, los pulmones y de las demás órganos está un perfectamente sano. Resulta que el emperador Guillermo ha muerto de un padecimiento en la vejiga. Se levantó de la autopsia un acta, que los doctores Laner, Lenthof y Gies han depositado en los archivos imperiales.

El emperador fué vestido con el uniforme de jeneral de la guardia, y adornan su pecho la Cruz de Hierro de segunda clase, la Cruz roja de San Jorge, las medallas conmemorativas de las guerras de 1814, 1864, 1866, 1870-71, la medalla de Hohenzollern de 1849, la medalla rosa y la medalla de media de la noche del 11 de febrero de 1879 y un collar en oro.

Las tropas se hallaban formadas delante del palacio. La escolta se componía de dos escuadrones de guardias de corps a caballo y dos compañías del primer regimiento de infantería de la guardia con el histórico sombrero de Federico el Grande en el casco.

El stand, onferido con un sencillo paño negro, era conducido por doce alféreses de la guardia.

Detrás de él marchaban el príncipe Guillermo, los príncipes de la familia imperial, Bismarck y Moltke.

La Anambra de Granada. San Juan de Dios, 89. A LAS SEÑORAS. Acabo de recibir por el último vapor un gran surtido de jeneras de gran novedad para la presente estación...

BOLEGAS DE VIÑA DEL MAR. Dehoi en adelante solo se venden en este establecimiento los vinos de la viña "PIRQUE". Los señores SALAS HERMANOS y Ca. son los AJENTES JENERALES.

La Mascotta. Depósito de vinos y licores. VICTORIA, 343.—VALPARAISO, CORREO, CASILLA 966. Tengo constantemente en venta, vinos tintos burdeos desde 1.50 hasta 8 pesos docena...

Agua St. Galmier. Se admiten propuestas para el traspaso del local que ocupa el mencionado establecimiento, con un magnífico estantería, mostradores, lámparas de cristal, etc.

Gran Bazar Español. Se admiten propuestas para el traspaso del local que ocupa el mencionado establecimiento, con un magnífico estantería, mostradores, lámparas de cristal, etc.

Carbon de cepa. Remate voluntario. Se vende al por mayor y al por menor, en el departamento de la casa de la Capilla del Hospital de San Juan de Dios...

Disolución de sociedad. Remate voluntario. Se vende al por mayor y al por menor, en el departamento de la casa de la Capilla del Hospital de San Juan de Dios...

HARINA Lanz Azul. Avisos repetidos. Sombreros para señoras. Última novedad. Sombreros de todo género de última moda, con y sin adorno, confeccionados por un excelente obrero...

Boiled Beef. Se vende una propiedad en buena situación y que produce 1246 de interés mensual. Purpuense, Blanco, núm. 84. Este producto, premiado en las principales exposiciones del mundo, es muy recomendado para el uso en los buques, etc.

Peptona. Estracto de carne, caldo concentrado. Se vende una propiedad en buena situación y que produce 1246 de interés mensual. Purpuense, Blanco, núm. 84. Este producto, premiado en las principales exposiciones del mundo, es muy recomendado para el uso en los buques, etc.

TEES Y Vinos, Jerez y Oporto. WEIR, SCOTT Y COMPAÑIA. La buena aceptación que nuestras importaciones de TEES, VINOS, JEREZ Y OPORTO, han merecido del público y conoedores...

MEJORES A SUS PRECIOS. WEIR, SCOTT Y Ca. Valparaíso. Rogamos al público cuando pida nuestros TEES Y VINOS, se fije que cada paquete, lata o botella lleva nuestra firma y nuestra comprobante registrada (STRELLA COLORADA DE CINCO PUNTOS).

Vinos Errazuriz-Panquehue. Unicas clases en venta. Carbenet etiqueta blanca \$ 12 cajón. Id. 1383 "oscura" \$ 10. Vino corriente "oscura" \$ 8.

GUTSCHOW & PIZA. Tienen constantemente en venta a bordo y en bodega todas las clases de maderas del país de Puerto Monto y de Valdivia...

VINO DE BONIFACIO CORREA. (LONTUE) de los específicos de la gran fábrica química del doctor MORITZ BLUMENTHAL, BERLIN.

Banco Hipotecario. Concede préstamos con garantía hipotecaria en dinero o letras del 5, 7, 8 por ciento de interés anual, las cuales se encargan de vender a precios convenientes.

Se arriendan. En esta propiedad se encuentra un terreno de 10 hectáreas, con un edificio de 10 habitaciones, con agua corriente y luz eléctrica.

Apertura de sucesión. En conformidad al act. 1285 del Código Civil, se da a público que está abierta la sucesión de don Anjel Rosales...

Se arriendan. En esta propiedad se encuentra un terreno de 10 hectáreas, con un edificio de 10 habitaciones, con agua corriente y luz eléctrica.

Linea del Golfo. VAPOR PARA EUROPA. Gulf of Aden. saldrá a fines del presente, pasando por los canales de Smyth, y se calcula har el viaje a LIVERPOOL en 40 días.